

Im Krankheitsfall:

Kinder und Mitarbeiterinnen mit reduziertem Allgemeinzustand, Fieber, starkem Husten und Schnupfen, Durchfall, Halsschmerzen, Ohrenschmerzen... bleiben zuhause.

Sie kommen wieder, wenn sie 24 Stunden fieberfrei sind, nur noch leichte Erkältungssymptome haben und der Allgemeinzustand gut ist.

Ein negativer Corona-Selbsttest ist erwünscht.

Bei einer Coronainfektion:

Kinder und Mitarbeiterinnen, die positiv auf das Coronavirus getestet wurden, (Selbsttest, offizieller Schnelltest, PCR-Test) bleiben zuhause bis sie wieder ein negatives Testergebnis (Selbsttest genügt) und einen guten Allgemeinzustand haben.

Allgemeines Verhalten:

Abstand einhalten, kein Handschlag, keine Umarmungen

mehrmaliges gründliches Händewaschen oder desinfizieren am Tag

Husten und Niesen in die Armbeuge

Diese Verhaltensweisen mit den Kindern einüben – je nach Entwicklungsstand.

Reinigung:

Desinfektion ist nur nötig bei Kontamination mit Stuhl, Blut oder Erbrochenem.

Ansonsten reicht das Reinigen mit herkömmlichen Reinigungsmitteln.

Lüften:

Alle Räume sind mit einer Lüftungsanlage und einem Luftreinigungsgerät ausgestattet.

Morgens und mehrmals täglich wird 3-5 min. lang stoßgelüftet.

Es besteht keine Maskenpflicht.